



Erzählten aus ihrem Leben: Günther Mader, Robert Trenkwalder, Helmut Wechselberger (v. l.).



Musiker-Trio: Sepp Margreiter aus Alpbach (l.), Christiane Meissnitzer, „Egerländer“-Chef Ernst Hutter.



Die „Schienentröster“ Daniel Lenz (l.) und Harald Haller (r.) mit Bernhard Triendl. Fotos: Hörhager

# „Schlieri“ griff zur Trommel

Benefiz-Gala des Vereins RollOn Austria im Congress Innsbruck – Sportler in ungewohnter Rolle – Alle Akteure traten zum Nulltarif auf.

Von Peter Hörhager

**Innsbruck** – „Auch wenn wir ausschauen, wie wir ausschauen – wir lieben das Leben!“ Marianne Hengl sprach's und bekam dafür im Innsbrucker Congress viel, viel Applaus. Die Frontfrau der Menschen mit Behinderung, von Moderatorin Barbara Stöckl als „Lebensreiseführerin“ tituliert, hatte für die bereits 15. Gala-Nacht der Vereins RollOn Austria wie-

der viele Gönner, Gäste, Sponsoren und Mitwirkende gewonnen. Motto: „Das Leben betrifft uns alle.“ Bernhard Triendl, der künstlerische Leiter der Gala, hatte sich wieder einige Gags einfallen lassen. Christoph „Bieles“ Bieler begeisterte mit Barbara Sima in einem Sketch von Lorient, Skispringer Gregor „Schlieri“ Schlierenzauer wurde zum Trommelbuben. Nicht allein übrigens – auch Caritas-Direktor Georg Schärmer, die Wa-

ckerspieler „Momo“ Ildiz, Bülent Bilgen und Christoph Wernitznig und TT-Chefredakteur Mario Zenhäusern wurden, nebst anderen Ehrengästen, von Maria Zeisler und Gottfried Jaufenthaler einem Trommelkurs unterzogen. Das Trio *Jung und Frisch*, die *Meissnitzer Band*, verstärkt von Magdalena Cikardic (9) und Esohe Ogbefun (12) vom Elisabethinum, die Hausmusik der Lebenshilfe Hartberg sowie Ernst

Hutter & Sepp Margreiter sorgten für eine abwechslungsreiche Klangwolke. Nicht zu vergessen die 14-jährige Ema Baguzaita mit dem offiziellen Song der 1. Olympischen Jugend-Winterspiele 2012 in Innsbruck. Nachdenklich-beeindruckend: der Film „Mit Handicap zukunftsreich“ von Robert Barth und Robert Hehenwarter. Lachtränen wurden hingegen beim Auftritt der „Schienentröster“ vergossen. Sensationell: der Rollstuhltanz von Sanja Vukasinovic und Peter Schaur. Und auch die „Ich bin O.K. Dance Company“ begeisterte. Allgemeiner Tenor der Gäste: „Wir freuen uns auf die nächste RollOn-Gala!“



Auch Marlene und Toni Innauer kamen zur RollOn-Gala...



... ebenso Gregor Schlierenzauer und Freundin Sandra.



Freuten sich über den Erfolg der RollOn-Gala: Bernhard Greil (Moser Holding), Marianne Hengl, Moderatorin Barbara Stöckl, TT-Chefredakteur Mario Zenhäusern, Co-Moderatorin Zuhai Soyhan (v. l.).



Politikerapplaus: LR Gerhard Reheis (l.), LHStv. Toni Steixner und Landtagsvizepräsidentin Gabi Schiessling.